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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

С населением Хатанги обсудили перспективы освоения местного нефтяного 
месторождения 

В селе Хатанга - столице одноименного сельского поселения Таймырского Долгано-
Ненецкого муниципального района состоялась встреча заместителя Председателя 
Правительства Красноярского края Юрия Захаринского, Главы Таймыра Ильдара Джураева и 
генерального директора ООО «РН - ШельфАрктика» Вадима Руданца с активом поселения.  

Мероприятие было организовано в связи с началом проведения компанией разведочных 
работ по определению запасов нефти на территории Таймыра. По информации Вадима 
Стефановича, в настоящее время заключены договоры о сотрудничестве с подрядными 
организациями - ОАО «Полярная геологоразведочная экспедиция» и АО «Хатангский морской 
торговый порт». Помимо этого, к работам на месторождении будет подключена АО 
«Таймырская геологоразведочная экспедиция».  

На сегодняшний день на месторождение, находящееся в Хатангском заливе, прибыли 30 
специалистов и доставлено технологическое оборудование.      

Как отметил Ильдар Джураев, ООО «РН - ШельфАрктика», являющееся дочерним 
предприятием ОАО «НК «Роснефть», зарегистрировано в сельском поселении Хатанга, 
поэтому все налоговые отчисления будут поступать в районный бюджет. Также, в случае 
подтверждения промышленных запасов нефти, будет принято окончательное решение об 
открытии в Хатанге филиала КГБ ПОУ «Таймырский колледж» для подготовки специалистов 
нефтедобывающей отрасли и вспомогательных специальностей.  

Отвечая на вопросы граждан, касающиеся соблюдения экологических норм при 
проведении работ, Вадим Стефанович отметил, что при разработке Хатангского 
месторождения будет учитываться не только российский опыт, но и опыт зарубежных коллег. 
«Экологии будет придаваться первоначальное значение», - подчеркнул он.  

В ходе встречи хатангские активисты обратили внимание руководства компании ООО 
«РН - ШельфАрктика» на необходимость строительства в поселке Сындасско (ближайшем к 
месторождению населенном пункте) новых образовательных учреждений - школы и детского 
сада, а также наладить систему водоснабжения для обеспечения жителей поселка 
качественной питьевой водой. Кроме этого, хатангчан интересовал вопрос создания рабочих 
мест для трудоустройства жителей сельских населенных пунктов.  

Для организации питания работников представители коренных этносов Таймыра 
предложили руководству компании производить закупку у местного населения рыбы северных 
пород и мяса дикого северного оленя. При этом жители поселков обозначили еще одну 
актуальную для них тему - возведение новых и реставрации существующих ледников для 
хранения промысловой продукции.  

Подводя итоги встречи, Юрий Захаринский проинформировал актив поселения об 
исполнении поручения Губернатора Красноярского края Виктора Толоконского в части 
создания в крае Фонда поддержки коренных народов Севера. Он отметил, что в настоящее 
время все необходимые документы о создании фонда подготовлены и направлены на 
регистрацию.           

«Таймыр» 
 

Итоги трех августовских рейдов по выявлению нарушителей правил перевозки грузов 
автотранспортом подвели на Таймыре 

На Таймыре подведены итоги трех августовских рейдов по выявлению нарушителей 
действующего законодательства в области правил перевозки грузов автомобильным 
транспортом. Проверки проводили сотрудники районного управления транспорта, 
информатизации и связи совместно с представителями ГИБДД и МКУ "Норильскавтодор", 
сообщили в администрации Таймыра.  

Участники рейдовых мероприятий проверили порядка 20 автотранспортных средств. В 
каждом случае они производили замер груза с помощью передвижного пункта весового 
контроля. В результате проверок выявлены шесть нарушителей. Так, у четырех автомобилей 
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превышена допустимая масса автомобиля и нагрузка на оси, у двух превышены 
габаритные размеры. При этом, у одного водителя отсутствовала отметка в специальном 
разрешении о маршруте движения.  

На всех нарушителей: как водителей, так и должностных лиц, ответственных за 
движение автомобильного транспорта по дорогам района, наложены административные 
штрафы в соответствии со статьей 12.21.1. КоАП РФ. 

Денежные средства за возмещение наносимого ущерба автомобильным дорогам и 
госпошлина за выдачу специальных разрешений поступают в бюджет Таймыра.  

На дорогах муниципального района предельно допустимая нагрузка на одну ось 
транспортного средства 10 т. 

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке благоустраивают дворовые территории 
 В Дудинке выполняют работы по ремонту дворовых территорий, состояние которых 
было определено как наиболее проблемное: территория возле жилых домов №№ 1, 1-а, 23-б 
на улице Щорса, двор дома № 7-а на улице Матросова и № 11 на Островского, а также 
дворовая территория домов №№ 47, 57 на улице Горького и №№ 1, 3 на улице 40 лет 
Победы.  Всего по контракту в этом году будет отремонтировано 6890 кв.м. покрытия 
дворовых территорий. 
 Подрядчик ООО «ИЛАН-Норильск» уже завершил работы во дворах на улицах 40 лет 
Победы и Горького, 57; возле домов №№ 7-а и 11 по улицам Матросова и Островского, 
соответственно: выполнены работы по срезке деформированного покрытия, по устройству 
выравнивающего слоя и асфальтобетонного покрытия. Согласно муниципальному контракту, 
ремонт дворовых территорий планируется завершить до 30 сентября текущего года. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Широкий общественный резонанс в Норильске вызвала публикация федерального 
издания, неверно истолковавшего инициативу минэкономразвития 

Широкий общественный резонанс в Норильске вызвала публикация федерального 
издания, неверно истолковавшего инициативу минэкономразвития РФ.  

 Министерство разместило для общественного обсуждения уведомление о разработке 
поправок в перечень районов Крайнего Севера и приравненных к ним местностей с 
ограниченными сроками завоза грузов. В данный перечень входят районы и отдельные 
населенные пункты 25 регионов, от Мурманской области до Приморья. Перечень, не 
менявшийся с 2009 года, решили актуализировать в силу объективно сложившихся за 
последние годы изменений в транспортной доступности территорий, пояснили в 
министерстве. Из перечня планируется исключить город Норильск Красноярского края 
(правительство края предлагает исключить из перечня еще Богучанский и Кежемский 
районы), а также города Ханты-Мансийск, Покачи, Радужный и Урай в Ханты-Мансийском 
автономном округе. И напротив, включить в перечень приравненных к Крайнему Северу 
предлагается ряд территорий Мурманской области, некоторые районы Республики Коми, 
Якутии и Тывы.  

 Помощник министра экономического развития РФ, пресс-секретарь Елена Лашкина 
заявила, что говорить о том, как изменятся бюджетные обязательства с принятием 
постановления, пока преждевременно, минфин страны еще не успел представить свои 
предложения. 

 "Российская газета" на днях написала (первоначальный текст доступен по ссылке): "Как 
пояснили в министерстве, в приравненных к районам Крайнего Севера территориях 
работники имеют существенные льготы. Это льготный стаж при назначении пенсии, 
дополнительный отпуск на 16 дней, надбавки к зарплате, 36-часовая рабочая неделя для 
женщин, возмещение расходов при переезде к месту жительства после прекращения работы 
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и ряд других. Все это независимо от формы собственности предприятий. Пребывание в 
перечне повышает объем бюджетных обязательств региона, а значит, увеличивается объем 
дотаций из центра, объясняет директор Центра исследований региональных реформ 
Института прикладных экономических исследований РАНХиГС Александр Дерюгин. 
Региональным бюджетам это в среднем обеспечивает около 20% их доходов".  

 Позже в материал федерального издания были внесены правки. В частности, 
приведенный выше абзац был изъят, а взамен появилось следующее дополнение: "В 
минэкономразвития уточнили, что проект постановления правительства РФ о внесении 
изменений в перечень районов Крайнего Севера и приравненных к ним местностей с 
ограниченными сроками завоза грузов не предполагает отмены так называемых северных 
льгот – льготного стажа при назначении пенсии, дополнительного отпуска, надбавок к 
зарплате и так далее". 

"Таймырский Телеграф" 
 

В Норильске горело здание института культуры и искусств. Из здания было 
эвакуировано 29 человек. 

В Норильске горело здание института культуры и искусств, расположенного на ул. 
Ленинградской. Пожар произошел в среду, 7 сентября, в вечернее время. Информацию о 
происшествии Sibnovosti.ru подтвердили в пресс-службе ГУ МЧС по Красноярскому краю. 

В ведомстве сообщили, что во время пожара в здании находились 29 человек. Все они 
были эвакуированы по пожарным лестницам. На момент приезда спасателей в помещении 
было сильное задымление. Огонь повредил стены и мебель на площади 5 кв. метров. 

«На тушение пожара от МЧС России привлекалось 18 человек и 5 единиц техники», — 
говорится в сообщении. 

Предварительной причиной возгорание стало короткое замыкание электропроводки. 
Никто из студентов и преподавателей не пострадал. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Авиакомпания NordStar признана самым пунктуальным перевозчиком аэропорта 
"Домодедово" по итогам июля 

NordStar (дочернее предприятие "Норникеля") признана самым пунктуальным 
перевозчиком аэропорта "Домодедово" по итогам июля, сообщили сегодня в пресс-службе 
авиакомпании.  

 При составлении рейтинга перевозчики оцениваются по восьми критериям в 
зависимости от частоты полетов и максимальной взлетной массы воздушного судна. В своей 
категории NordStar заняла первое место с показателем регулярности 89,14%. 

 Рейтинг пунктуальности "Домодедово" публикуется уже более восьми лет. При его 
составлении учитываются все вылеты пассажирских судов (регулярных и чартерных) из 
воздушной гавани за месяц. Пунктуальным считается рейс, фактическое время отправления 
которого не превышает 15 минут от времени, установленного суточным планом полетов. 

 "Пунктуальность является одним из важных показателей эффективности деятельности 
авиакомпании. Для NordStar, выполняющей значительную часть рейсов в северные 
аэропорты со сложными метеоусловиями, оценка пунктуальности особенно значима. Высокие 
показатели регулярности полетов являются результатом ежедневной работы всех 
производственных служб авиакомпании, направленной на выполнение рейсов точно по 
расписанию", – отмечает пресс-служба перевозчика. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Самолёт, летевший из Красноярска в Норильск, совершил аварийную посадку 
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Пассажирский "боинг", следовавший из Красноярска в Норильск, на полпути 
развернулся в небе и сел в аэропорту Емельяново. Причиной аварийной посадки стала, по 
предварительной информации, трещина в стекле воздушного судна. 

— Совершил благополучную аварийную посадку самолёт Boeing 738, рейс № 247 
авиакомпании "Нордстар", вылетевший из Красноярска. Пострадавших нет, — сообщил 
Лайфу источник в оперативных службах. 

На борту находилось 170 пассажиров и семь членов экипажа, пострадавших нет. 
Техническая исправность борта сейчас выясняется, самолёт осматривают специалисты. 

Life-новости 
 

Красноярский край простимулирует развитие нефтедобычи 
Правительство Красноярского края готово принять ряд дополнительных решений для 

стимулирования развития в крае геологоразведочной и недродобывающей отраслей, заявил 
губернатор Красноярского края Виктор Толоконский. 

«В том числе будут поручения по поддержке исследовательских функций Сибирского 
федерального университета. У нас есть основания предложить компаниям-
недропользователям создать дополнительные исследовательские мощности на базе нашего 
университета», — сказал губернатор. 

С таким заявлением он выступил в ходе совещания по вопросам стратегического 
развития минерально-сырьевой базы России под председательством вице-премьера РФ 
Александра Хлопонина, состоявшегося накануне в Красноярске. 

«Президентом страны поставлена задача по разработке Стратегии развития 
минерально-сырьевой базы, по определению роли и функции государства в этой области. 
Вместе с научными экспертами, представителями бизнеса нам предстоит доработать этот 
документ», — сказал Хлопонин. 

При подготовке проекта документа разработчики стратегии выделили шесть групп 
полезных ископаемых, отличающихся степенью дефицитности, обеспеченностью рабочими 
запасами, реальной востребованностью рынком и геологическими перспективами выявления 
новых месторождений. Проект стратегии включает в себя предложения по освоению всех 
наименований полезных ископаемых.  

Newslab.ru 
 

Средняя зарплата красноярского чиновника приблизилась к 50 тыс. рублей 
Средняя зарплата красноярского чиновника достигла почти 50 тыс. рублей. Об этом 

сообщается в отчете Росстата о численности и оплате труда государственных гражданских и 
муниципальных служащих на региональном уровне в I полугодии 2016 года, который был 
опубликован накануне на сайте ведомства. 

Сообщается, что среднемесячная заработная плата гражданских (муниципальных) 
служащих территориальных органов федеральных органов исполнительной власти составила 
40,6 тыс. рублей в месяц, за год сумма выросла на 5,8 %. Служащих органов исполнительной 
власти — 49,9 тыс. рублей, что выше на 5,6 %. Служащие органов местного самоуправления 
с исполнительно-распорядительными функциями имеют наименьшую зарплату — почти 37,7 
тыс. рублей (рост в 3,4 %). Уровень среднемесячной зарплаты в крае Росстат оценил в 43,3 
тыс. рублей. 

По данным статистиков, в целом по России среднемесячная начисленная заработная 
плата гражданских служащих в I полугодии 2016 года составила 39,1 тыс. рублей (выше на 7 
%, чем в первом полугодии 2015 года), муниципальных служащих — 37,1 тыс.рублей (1,9 % к I 
полугодию 2015 года). 

Newslab.ru 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин: масштабное перевооружение армии и флота завершится к 2020 г.     
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Обеспеченность Вооруженных сил современным оружием к 2020 году должна 
дорасти до 80%, таким образом, масштабное перевооружение будет завершено, сообщил 
президент РФ Владимир Путин.  

"К 2020 году, в соответствии с нашими планами, масштабное перевооружение армии и 
флота завершится. Пик поставок в рамках этой работы будет пройден", - заявил В.Путин на 
совещании по вопросам использования потенциала ОПК в производстве 
высокотехнологичной продукции гражданского назначения.  

Он отметил, что отрасль получила крупный портфель заказов со стороны государства.  
По его словам, обеспеченность Вооруженных сил современным оружием по итогам 2016 

года должна превысить 50%, а к 2020 году этот показатель должен дорасти до 80%. 
Президент обратил внимание, что для этого была проведена коренная модернизация самих 
предприятий, и на эти цели были выделены серьезные ресурсы. Тем не менее, российский 
лидер заверил, что государство и дальше будет обеспечивать оборонку заказами, но "такого 
объема заказов для оборонки не будет". "В дальнейшем предстоит выйти на плановое, 
ритмичное оснащение вооруженных сил, пополнять их арсенал по мере необходимости и 
износа действующей техники и, конечно, работать над вооружениями нового поколения", - 
добавил В.Путин.  

Тем не менее, по убеждению главы государства, потенциал оборонно-промышленного 
комплекса необходимо использовать по максимуму и обеспечить предельную загрузку 
имеющихся мощностей.  

Президент также отметил, что оборонно-промышленный комплекс России в 
производстве высокотехнологичной гражданской продукции должен ориентироваться на 
потребности медицины, энергетики, авиа- и судостроения, космоса, информационных 
технологий, недопустимо выпускать сковороды на высококлассном оборудовании.  

"Потенциал для решения этих задач у нашей оборонки, безусловно, есть, они 
располагают крепкой производственной, технологической и кадровой базой, имеют хорошие 
научно-технические заделы и более того, на многих из них такая работа уже идет, в том числе 
совместно с ведущими российскими университетами, научными организациями, с нашими 
гражданскими ведомствами", - сказал В.Путин.  

"Особо подчеркну, что при выпуске гражданской продукции нельзя ориентироваться на 
так называемый ширпотреб. Работу нужно вести ориентируясь на потребности передовых, 
наукоемких отраслей", - заявил президент.  

По его словам, оборонно-промышленный комплекс располагает очень высококлассным 
оборудованием и "выпускать на нем сковородки недопустимо".  

В.Путин также призвал потенциальных заказчиков и разработчиков гражданской 
продукции на основе военных технологий координировать свои действия.  

"Есть вопрос о координации действий между потенциальными заказчиками и 
разработчиками, в том числе и структурами в Академии наук, которые разрабатывают 
соответствующие стандарты. Они должны знать, на что ориентироваться при производстве 
продукции (в том числе медицинской), заранее", - отметил президент. По мнению президента, 
"это должна быть какая-то единая структура".  

В.Путин призвал представителей ОПК наладить взаимодействие с коллегами из 
министерства здравоохранения и других ведомств, чтобы вести совместную работу. 

 ИА "Финмаркет" 
 

На выборы придут больше половины граждан 
На выборы в Госдуму 18 сентября придут 50-54% россиян. Об этом рассказал глава 

Всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ) Валерий Федоров. 
Он также отметил, что ВЦИОМ фиксирует "процесс включения избирателей в 

политическую повестку". В июне большинство граждан совсем не знали даже дату выборов, а 
сейчас "информированность повышается".  

При этом, по его словам, интерес к выборам - явление временное: 67% россиян говорят, 
что устали от политики. По завершении голосования многие из них "уйдут в повседневность", 
в свою жизнь, в работу, в детей, в семью, что, в принципе, нормально", добавил он. 
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Особенно острой политической борьбы в ходе выборов стоит ожидать в Москве, 
Иркутской и Новосибирской областях, заявил Федоров в интервью РИА "Новости". Он 
считает, что это связано с расстановкой сил. 

В Иркутской области недавно избранный губернатор - коммунист, а все все мэры - 
единороссы, и ЕР "хотела бы взять реванш определенный и закрепить свои позиции". 

В Новосибирской - ситуация обратная, мэр областного центра Анатолий Локоть - 
коммунист и "ведет за собой" всех местных коммунистов. 

А в столице "несколько округов очень интересных", добавил глава ВЦИОМ. Он также 
отметил Люблинский одномандатный избирательный округ, где основная борьба развернется 
между ЕР и Компартией, и республику Марий Эл, в которой померятся силами КПРФ и 
либерал-демократы. 

Выборы в Госдуму 18 сентября пройдут по смешанной системе: 225 депутатов будут 
избраны по партийным спискам и столько же - по одномандатным округам. 

ЦИК России зарегистрировал в федеральных списках 14 партий. Их наименования (как и 
эмблемы) будут располагаться в избирательном бюллетене в таком порядке: 1) "Родина", 2) 
"Коммунисты России", 3) Российская партия пенсионеров за справедливость, 4) "Единая 
Россия", 5) "Зеленые", 6) "Гражданская платформа", 7) ЛДПР, 8) ПАРНАС, 9) Партия роста, 
10) "Гражданская сила", 11) "Яблоко", 12) КПРФ, 13) "Патриоты России", 14) "Справедливая 
Россия". 

«Утро» 
 

Матвиенко предложила обязать безработных вносить взносы за ОМС 
Спикер Совета Федерации РФ Валентина Матвиенко предложила законодательно 

обязать неработающих трудоспособных граждан самостоятельно вносить взносы за 
обязательное медицинское страхование (ОМС). 

Спикер отметила, что сегодня бюджеты российских регионов в обязательное 
медицинское страхование вносят взносы за неработающее население. 

«Взнос тот небольшой, который платят за тебя, надо законодательно закрепить, чтобы 
каждый гражданин все-таки, не желая работать, тем не менее, эту сумму заработал и внес на 
свое бесплатное медицинское страхование 

«Нужно провести сверку: неработающие граждане трудоспособного возраста должны 
состоять на налоговом учете, они должны сообщать о своих доходах. Сделать таким образом 
сверку, чтобы не было теневых доходов и сокрытия уплаты в фонд обязательного 
медицинского страхования. Выявить таких граждан и обязать их вносить ежемесячно платежи 
в том объеме, в котором оплачивает за них медицинскую помощь бюджеты субъектов 
Федерации», — отметила Матвиенко. 

РИА Новости 
 

Медведев увеличил прожиточный минимум россиян. В России увеличился прожиточный 
минимум, теперь он составляет 9956 рублей. 

Соответствующее постановление подписал председатель российского правительства 
Дмитрий Медведев. «Установить величину прожиточного минимума в целом по Российской 
Федерации за II квартал 2016 года на душу населения 9956 рублей, для трудоспособного 
населения — 10722 рубля, пенсионеров — 8163 рубля, детей — 9861 рубль», - говорится в 
тексте документа, опубликованном на официальном портале правовой информации. 

Добавим, прожиточным минимумом называют стоимостную величину достаточную  для 
обеспечения нормального функционирования организма человека и сохранения его здоровья 
набора продуктов питания, а также минимального набора непродовольственных товаров и 
минимального набора услуг, необходимых для удовлетворения основных социальных и 
культурных потребностей личности. 

Объем прожиточного минимума содержит два элемента — физиологический и 
социальный. Напомним, в I квартале 2016 года прожиточный минимум на душу населения в 
9776 рублей. 

НИА-Красноярск 
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Зарплатам не стать локомотивом экономики. Восстановить потребительский 
спрос будет сложно  

Власти РФ не оставляют надежды вытащить глубже всех ушедшие в минус из-за спада 
потребительского спроса отрасли - торговлю, сферу услуг, строительство. Сегодня именно 
они тормозят выход отечественной экономики из затянувшейся рецессии. 

Залогом успеха этой операции Минэкономразвития видит рост реальных зарплат 
населения, который, согласно прогнозам ведомства, может составить по итогам 2016 г. 0,5-
0,7%. По сравнению с предыдущим базовым прогнозом ведомства, в котором говорилось о 
падении реальных зарплат на 1,5% - это большой прогресс. И по словам департамента 
макроэкономического прогнозирования министерства Кирилла Тремасова, вслед за 
стабилизацией этого показателя потребительский спрос также пойдет вверх. В результате 
оборот розничной торговли сократится в текущем году на 4,2-4,4%, ожидают в экономическом 
ведомстве.  В целом за семь месяцев его падение было более сильным - 5,6 процентов. 

Стабилизация потребления, по мнению Минэкономразвития, приведет к небольшому 
росту ВВП РФ в третьем и четвертом кварталах. В результате спад в экономике удастся 
сократить с 0,9% по итогам первого полугодия до 0,5-0,7% за весь год. А в последующие три 
года, по прогнозам ведомства, ВВП РФ уже будет прибавлять по 1,5% ежегодно. 

Поскольку о прибавке зарплат на российских предприятиях и в бюджетной сфере в 
последние годы никто и не мечтает, вероятно, Минэкономразвития делает ставку на 
стабилизацию инфляции. Потребительские цены, с учетом которых рассчитывается реальная 
заработная плата, действительно растут значительно меньшими темпами, чем в прошлом 
году, и по итогам 2016 г. инфляция может опуститься ниже 6%. На этом фоне реальная 
среднемесячная зарплата, по данным Росстата, растет уже три месяца подряд. Так, в июле 
рост составил 0,6% к июлю прошлого года. 

Рост зарплат - одно из условий роста потребительской активности и дальнейшего 
восстановления российской экономики, подтвердил корреспонденту "Утра" ведущий аналитик 
ГК TeleTrade Александр Егоров. По его словам, прогноз Минэкономразвития, как и любой 
другой, носит вероятностный характер, но в текущих условиях экономической стабилизации 
он имеет все шансы реализоваться. 

…Любопытно, что Минэкономразвития, рисуя радужные прогнозы по зарплате, не 
покривило душой в информации о реальных располагаемых доходах россиян. Согласно 
прогнозам ведомства, они упадут в этом году на 4,7-4,9%, хотя ранее предполагался спад 
лишь на 2,8 процента. 

Гендиректор компании "Мани Фанни" Александр Шустов заявил, что предполагаемый 
рост реальных зарплат в пределах 0,7% по итогам года, по сути, находится в рамках 
статистической погрешности. А вот прогнозируемый уровень снижения реальных доходов 
почти на 5% можно считать предпосылками не к росту, а к снижению потребления. "То есть до 
тех пор, пока доходы не начнут показывать положительную динамику, говорить о 
стабилизации на рынке потребительских товаров и услуг, как минимум, преждевременно", - 
уверен он. 

По словам Поляковой, предпосылки к дальнейшему подъему реальных зарплат, а вслед 
за ними и оживлению потребительского спроса в краткосрочном периоде имеются. "Тем 
более, что в августе уровень потребительских цен не изменился и даже впервые с 2014 г. 
зафиксирована продовольственная дефляция. А это - само по себе позитивное явление", - 
отметила она. 

Но дефляция не означает автоматического роста потребления, предупредила эксперт. 
"Наоборот, люди могут выжидать, когда товары станут еще дешевле. К чему приведет 
дефляция в российской экономике, в которой это явление не получало ранее серьезного 
распространения, доподлинно неизвестно", - добавила она. 

На взгляд Шустова, ждать восстановления потребления до конца года и в начале 
следующего не стоит. "Максимально позитивный сценарий предусматривает лишь снижение 
темпов сокращения расходов, но и для этого должны существовать весомые предпосылки, 
такие как рост зарплат и более значительное снижение темпов инфляции. Сейчас таких 
предпосылок попросту нет, и даже в случае роста цен на нефть выше заложенных в бюджет 
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уровней, на то, чтобы доходы населения стабилизировались потребуется минимум 6-8 
месяцев", - заявил он. 

Вместе с тем, по словам Поляковой, есть ощущение, что темпы изменений в экономике 
страны нарастают. "То есть, насколько быстро мы ушли в кризис, так же быстро мы можем и 
подняться. Но и это может не сулить нам ничего приятного. Технически такой подъем, может 
быть, и хорош, но он будет свидетельствовать об ускорении экономических циклов, потому 
что, чем больше вы раскачиваете систему, тем менее она устойчива", - резюмировала она. 

«Утро» 
Механизм начисления пенсий дал сбой. Счетная палата не смогла разобраться в 
пенсионных баллах 

Пенсионные баллы, которые заложены в основу стартовавшей в 2015 г. новой 
пенсионной реформы, до сих пор остаются загадкой для россиян. Как ни изощрялся 
Пенсионный фонд России (ПФР) в попытках объяснить гражданам, что они получат на 
старости лет взамен отчисляемых государству ежемесячно взносов с зарплат, какие бы 
калькуляторы ни составляли чиновники, эта схема так и осталась непонятой населением. 
Больше того, даже Счетная палата РФ признала, что на основании новой системы до сих пор 
невозможно определить, насколько правомерно проводится индексация и начисление пенсий. 

Проблема в том, что методология расчета пенсионного балла - условного показателя, 
который отражает, сколько человек перечислил на собственную пенсию, так и не была 
принята из-за разногласий между социальным и финансово-экономическим блоком 
правительства. Поэтому оценить адекватность расчета этих коэффициентов и правомерность 
начисления пенсий аудиторам не удалось, пишут "Известия". 

Подсчитать собственно пенсионные баллы довольно просто. Максимум 10 таких "очков" 
за год может получить человек, который заработает за этот период 796 тыс. руб. - 
максимальную зарплату, облагаемую взносами. Стоимость пенсионного балла ежегодно 
определяется правительством и с 1 февраля 2016 г. равняется 74,27 рублям. Но как 
формируется стоимость балла, понять нельзя. 

Предполагалось, что этот показатель будет устанавливаться как отношение 
запланированных доходов ПФР к сумме индивидуальных пенсионных коэффициентов всех 
пенсионеров. Но, как сообщили в Счетной палате, методика расчета обеих этих вводных 
правительством так и не утверждена. А произошло это из-за разногласий между чиновниками, 
курирующими социальный и финансово-экономический блоки, по поводу самой сути 
пенсионной формулы. 

Таким образом, пенсионная реформа находится в подвешенном состоянии. По крайней 
мере, механизм начисления пенсий остается непрозрачным. 

При этом в Минтруда успокаивают, что отсутствие методик не влияет на формирование 
пенсионных прав граждан. Норма об индексации стоимости одного пенсионного 
коэффициента не ниже инфляции содержится в федеральном законе "О страховых пенсиях". 
В 2017 г. согласно этому документу индексация страховых пенсий будет произведена по 
фактической инфляции за 2016 г., сообщил представитель ведомства. 

В ПФР отказались от комментариев, заявив, что вопросы о методике расчета 
пенсионного балла надо задавать правительству. 

«Утро» 
7. РАЗНОЕ 

 
Брюно Гиг: «Как можно быть на стороне России?» 

Древнегреческий философ Платон мечтал о совершенном государстве. Он считал, что 
государство станет совершенным, когда либо цари станут философами, либо философы 
станут царями. До сих пор в нашем мире философы и правители — это разные люди. 
Философия учит разумному мышлению и разумному подходу к жизни. Философия учит 
задавать вопросы «почему» и «зачем». Вот французский философ Брюно Гиг и решил 
задаться вопросами, почему и зачем из России делают на Западе монстра. 

Брюно Гиг является выпускником одного из самых престижных высших учебных 
заведений Франции — École normale supérieure и не менее престижной «Национальной 
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школы администрации». В 2007 году месьё Гиг был назначен супрефектом округа Сент, 
входящего в департамент Приморская Шаранта. 

Находясь на государственной службе, Брюно Гиг продолжал заниматься философией, а 
точнее, философией политики и печатать статьи на разных сайтах и в журналах. И вот 13 
марта 2008 года Гиг опубликовал антиизраильскую статью, в которой осуждал израильских 
солдат за убийства палестинских детей. Статья была сочтена антисемитской, а Гиг потерял 
свою должность. 

Оказавшись в отставке, Гиг посвятил себя журналисткой работе и написал множество 
статей на темы международной политики, а также опубликовал пять книг. Будучи философом, 
он критически относится к западной идеологии и политике Запада. Недавно он опубликовал 
на сайте AgoraVox статью с провокационным названием «Как можно быть на стороне 
России?» 

В этой статье Гиг воскрешает почти забытый у нас после распада СССР термин 
«империализм». Западная пресса, в том числе и французская, вслед за руководителями 
стран Запада обвиняет Россию в имперских амбициях и желании восстановить СССР путём 
захвата бывших республик Союза. Французский философ считает, что если бы у западных 
политиков было хоть немного здравого смысла, то они бы никогда не сказали такой чепухи о 
России. 

Что такое империализм? Империализм — это идеология, согласно которой одна самая 
сильная страна должна во всём мире установить свои порядки. Империалист не гнушается 
никакими средствами для этого и беззастенчиво попирает международное право. 
Империалистическая держава поддерживает своё военное присутствие по всему миру. Так 
кто здесь занимается империализмом? 

По мнению Гига, не Россия, а США подпадают под определения империализма. При 
этом американские политики и не скрывают своих наклонностей. Действующий президент 
США Барак Обама почти в каждом выступлении подчёркивал исключительность своей страны 
и необходимость поддерживать глобальное лидерство США во всех сферах. Кандидат в 
президенты от Демократической партии Хиллари Клинтон вторила Обаме и тоже говорила об 
исключительности и незаменимости Америки в качестве «несравненной защитницы свободы 
и мира». 

И ведь никто эту старуху не поднял на смех за её слова. Это Америка-то, содержащая по 
всему миру, а не только в Гуантанамо, спецтюрьмы, где людей содержат без суда и 
следствия — защитница свободы? Это Америка-то, устраивающая почти каждый год или 
прямые агрессии против непокорных стран, или инициирующая в них государственные 
перевороты —защитница мира? Не смешите наши тапочки. 

Но главное свидетельство империализма США — не слова, конечно, а 725 военных баз 
по всему миру и военный бюджет, составляющий более половины всех военных расходов в 
мире. И вся эта военная мощь используется не для защиты собственных границ, которым 
никто не угрожает, а для тотального контроля над миром. 

«Перестаньте уже говорить о российском империализме!» — взывает к здравому смыслу 
Брюно Гиг. В самом деле, у России за рубежом всего двадцать три военных базы. Сравните 
725 и 23. Очень большая разница. Большая часть российских баз находится в ближнем 
зарубежье. Единственная база на Ближнем Востоке находится в Латакии. И появилась она 
там по просьбе законного правительства Сирии — страны, которую пытаются уничтожить 
внешние силы. 

Брюно Гиг относит себя к сторонникам России. По его мнению, это те люди, которые 
наивно полагают, что воля 95% жителей Крыма имеет гораздо больший вес, чем формально-
юридический принцип нерушимости границ. Сторонники России — это наивные люди, 
считающие, что нормы международного права должны соблюдать все, а не только слабые. И, 
наконец, это те люди, которые предпочитают многополярный мир, а не диктатуру самого 
сильного. Сторонники России вместе с русскими считают, что сила в правде, а мир должен 
быть более справедливым. 

politobzor 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 09.09.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 63, 97 ▼ 0, 41 

EUR 72, 05 ▼ 0, 36 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 


